



Race normande

Le lapin Blanc de Hotot

Originaire de Normandie, Le lapin Blanc de Hotot fait partie des races moyennes peu répandues. Sa fourrure luisante, dense et soyeuse en faisait un lapin très prisé pour confectionner des manteaux. Aujourd'hui, il est un excellent animal de compagnie.

C'est la châtelaine, Madame Bernhard qui produit le Blanc de Hotot au début du 20e siècle. Habitante de Hotot-en-Auge en Normandie, elle élevait des lapins noirs et blancs pour leur fourrure et la consommation de leur viande, mais rêvait de créer des lapins blancs aux yeux noirs.

Ainsi, en 1902, elle a décidé de croiser un géant damier, un blanc de vienne, un lapin géant Flamand avec le papillon français. Après plusieurs échecs et différents croisements, elle réussit enfin à créer un Blanc de Hotot, dont la race fut reconnue en 1922.

Son corps athlétique, avec une ligne dorsale légèrement bombée, dispose d'une poitrine pleine, d'épaules bien attachées et d'une croupe arrondie avec des cuisses bien remplies. Ses ongles sont dépigmentés. Ses pattes sont moyennes et bien positionnées.

Ses yeux bien ouverts ont un iris de couleur brun marron. Une bande noire d'environ 3 mm encercle l'œil comme une paire de lunettes.

Sa fourrure est abondante, soyeuse et luisante. Seule la couleur blanc à l'aspect givré est acceptée

